



こんにちは、福島高校生徒会です。 今回は卒業生に**保護者への思い**や **未来予想図**を聞きました!

ここまで成長できたのはお父さん、お母さんのおかげです。これからもっと成長した私を見せられるように頑張っていきます。お父さん、お母さんの子で本当に幸せです。大好き。

ペンネーム：カエルピョコピョコ

このために生まれてきたという夢や目標を見つけた。

ペンネーム：ガッコー氏

親元を離れますが、不安にさせないように自分の夢に向かって一生懸命頑張ります。私の夢は決まっています。それがかなったら、今まで支えてもらった分親孝行できるように頑張ります。お金持ちになっていい家庭を築きたいです。

ペンネーム：k

すぐイライラして態度が悪くしたりしてましたが、それでも温かく見守ってくださりありがとうございました。

ペンネーム：まりちや(-w-)

大学ライフをエンジョイする。カッコいいけどかわいい女の人になります。

ペンネーム：夜香

3年間毎日おいしいお弁当をありがとう。その日あった事を話すと自分の事のように喜んでくれたり、真剣に一緒に悩んでくれたりしてうれしかった。これからもよろしくね。

ペンネーム：苺栽培

私の目標は看護師になり、いつか母を超えることです。卒業後は串間から離れるため楽しみより不安な気持ちの方が大きいですが、新しい環境に早く慣れ、新たな成長ができるように頑張りたいと思います。

ペンネーム：ゆでたまご

毎日の送り迎え、お弁当を3年間ありがとう。受験のときはいろいろサポートしてくれたり、励ましてくれて私の心の支えになりました。これからもよろしくお願ひします。

ペンネーム：a-tempo

このほかにも保護者への思いや未来への意気込みを感じる言葉がたくさんありました。卒業生の皆さん、次の舞台でも頑張ってください!

年金トピックス

国民年金保険料は納付期限までに納めましょう

令和2年4月分から令和3年3月分までの国民年金保険料は、月額1万6,540円です。保険料は、日本年金機構から送付される納付書により、金融機関・郵便局・コンビニエンスストアで納めることができます。また、クレジットカードによる納付や便利でお得な口座振替もあります。

日本年金機構では、国民年金保険料を納付期限までに納めていただけない方に対し、電話・文書により早期に納めていただくよう案内を行っております。

所得が少ないなど保険料の納付が困難な場合は、保険料が免除・猶予される制度がありますので、市役所の国民年金窓口へご相談ください。

ねんきん定期便で加入などを確認ください!

国民年金・厚生年金の被保険者には、日本年金機構から毎年誕生日に、年金加入記録や年金見込額などの情報が記載されたハガキ形式の『ねんきん定期便』をお送りしています。

『ねんきん定期便』を受け取られたら、記載されている年金加入記録の内容を十分に確認いただき、記録の「漏れ」や「誤り」がある場合には、「年金加入記録回答票」に必要事項をご記入いただき、年金事務所にご提出ください。日本年金機構において記録の調査・確認を行います。

問い合わせ先 市民生活課市民係 ☎72-1117 (内線225・226) / 都城年金事務所 ☎0986-23-2571



「ベストリーダー」
今月のテーマ展示
「精霊人はじめました!」
宮下 恵菜 / 著

おうち時間が増え、ゆっくり本を読まれた方も多かったのでは。そんな今年度はどんな本が人気だったのでしょうか。串間市立図書館でよく読まれた本のランキングを紹介いたします!



「精霊人はじめました!」
宮下 恵菜 / 著

ある日突然、ぼくは民芸品に宿る精霊と話せるようになった。精霊ルーは、自分勝手にわがままでうんざりするけれど、病気の母さんを助けるには、ルーの力が必要で…。「精霊人」になった少年の物語。



「国道食堂」
小路幸也 / 著

田舎にあるけれど、何を食べてもおいしい食堂<ルート517>。そこは、お店の中にプロレスのリングがある。そこで結婚式を挙げることに!? ちょっと変わった店に通う人々のさまざまなドラマを描く。



- 串間市立図書館 ☎72-1177
- 開館=午前10時~午後6時
- 休館日=毎週月曜日
- HP = <http://www.city.kushima.lg.jp/library/index.html>

- ### 新刊情報
- 商店街のジャンクション(村木美涼/著)
ワンダフル・ライフ(丸山正樹/著)
凍結捜査(堂場瞬一/著)
フシギ(真梨幸子/著)
公孫龍(宮城谷昌光/著)
イグジット(相場英雄/著)
鬼哭の銃弾(深町秋生/著)
ばあさんは15歳(阿川佐和子/著)
応仁悪童伝(木下昌輝/著)
猫がこなくなった(保坂和志/著)
おたがいさま(群ようこ/著)

イベント 春のおはなし会

3月27日(土) 午後2時~3時

春がいっぱいの楽しいおはなし会を開きます。ぜひ遊びにいらしてください!

みんなが主役

パナッ

ふるさと串間のために

串間市大字西方5721-1(旧NSA) TEL・FAX 72-5123
開館日 平日午前9時~午後6時
メール kushima.panerp@gmail.com HP <https://panerp.jp>

新しい人と人とのつながり方

皆さん、スマートフォンはお持ちでしょうか。この10年ちょっとした間に、インターネットの世界は大きく変わりました。それまでは、パソコンを持っていない人しか利用していなかったインターネットは、スマートフォンとの普及により、今の生活になくてはならないものとなっています。

スマートフォンが普及し、利用者が増えたモノのひとつに、フェイスブックやインスタグラム、ツイッターといったSNSがあります。人と人がオンラインでつながることができるようになりました。地域で活動する市民団体やNPOも、今やSNSを用いた情報発信や協働が当たり前となりつつあります。

皆さんもぜひ、機会がありましたらさまざまな市民団体やNPOのSNSをご覧になってはいかがでしょうか。もしかすると、「これがやりたかった!」といったものや「こういうサービスがあったらいいのになあ」といった取り組みをしている市民団体があるかもしれません。

これを機会に「インターネットって難しいし何をやるものなのかも分からない」という方が少なからずいらっしゃると思います。こういった時代だからこそ、高齢の方にも、ぜひ一度インターネットを触ってもらい、機会を持ってほしいなあと感じます。今や「孫に電話をかけて」とスピーカーに向かって話せば、お孫さんとテレビ電話が簡単にできる時代です。そういった簡単にできることからインターネットの世界に触れてみるのはいかがでしょうか。

さて、昨年4月から私たち「一般社団法人ひかり」がパナッの運営に携わってまいりましたが、あつという間に1年が経過しようとしています。コロナ禍での人との付き合い、各種イベントのあり方など、考えさせられることがたくさんありました。さらに時代は変化し、市民団体の活動形態も団体おのおの活動から、地域内における住民のつながりを重視した、地域に根差した活動を目指す形へと変化してきているように感じます。3月いっぱいまで運営を終了することとなりますが、市民活動は「みんなが主役」です。皆さまの今後ますますの活躍をお祈りいたします。1年間ありがとうございました。